



En 2017, lors de ma présidence de la Jeune Chambre Économique d'Antibes Sophia Antipolis, j'ai eu l'opportunité de découvrir le Conseil de Développement d'Antibes Sophia Antipolis.

DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE, ENVIRONNEMENT, TRANSPORT

# Témoignage de Stéphanie FRISINA

Publié le 08 avril 2025

## Comment es-tu arrivée au Conseil de développement et qu'y fais-tu ?

En 2017, lors de ma présidence de la Jeune Chambre Économique d'Antibes Sophia Antipolis, j'ai eu l'opportunité de découvrir le Conseil de Développement de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis dont était membre mon association.

Intriguée par ses missions de réflexion collective et d'engagement au service du territoire, j'ai rapidement été attirée par cette instance unique. J'ai d'abord rejoint le groupe de travail "Économie Emploi", où j'ai pu contribuer à des échanges riches et à des propositions concrètes pour le développement local. De 2019 à 2021, en tant que Vice-Présidente en charge de ce groupe, j'ai eu l'honneur de coordonner les travaux et d'accompagner une équipe engagée.

## Pourquoi es-tu membre du CDD?

Être membre du Conseil de Développement est pour moi une évidence. Cette instance citoyenne offre un espace privilégié pour réfléchir collectivement aux enjeux économiques, sociaux et environnementaux de notre territoire. Elle permet de croiser les perspectives, d'enrichir les discussions grâce à la diversité des profils et de contribuer à des propositions concrètes et adaptées. En tant que citoyenne engagée, j'y trouve une belle opportunité d'apporter ma pierre à l'édifice et de participer activement à la construction d'un avenir durable pour notre territoire.

## Que t'apporte le CDD ?

Le Conseil de Développement m'apporte une réelle satisfaction. Travailler avec des acteurs aux profils variés m'a permis de développer de nouvelles compétences et d'approfondir ma compréhension des enjeux territoriaux. Les échanges, toujours stimulants et constructifs, nourrissent également ma réflexion et renforcent mon engagement citoyen. Cette expérience me conforte dans l'idée que la collaboration et l'intelligence collective sont les clés d'un développement harmonieux et durable de notre territoire.